



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35991

11/07/2018

94646

AUTOR/A: ROJAS GARCÍA, Carlos (GP)

RESPUESTA:

Uno de los ejes fundamentales de actuación del Gobierno, a través del Ministerio de Justicia, es la transparencia. No obstante, con el objeto de determinar la información de la que dispone el Gobierno se precisa mayor concreción en la pregunta. En todo caso, es necesario señalar que cualquier estadística judicial del citado Ministerio se cumplimenta con carácter trimestral.

Madrid, 11 de octubre de 2018